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«Trasporto pubblico da esternalizzare»

 Esternalizzare il servizio dei trasporti comunali. E' questo l'obiettivo che l'amministrazione Casini ha
intenzione di centrare tanto da farlo presente al consigliere regionale con delega ai Trasporti, Maurizio Di
Nicola, e Guido Dezio del Cda della Tua. «Risolvere le criticità e le problematiche del servizio trasporti,
puntando ad ottimizzare le linee urbane degli autobus e il parco macchine, è tra le priorità di questa
amministrazione, andando incontro alle diverse esigenze della cittadinanza, dei pendolari e di tutti coloro
che utilizzano i mezzi pubblici nella nostra città». E' quanto afferma il sindaco Annamaria Casini insieme
all'assessore comunale Antonio Angelone. «Abbiamo illustrato a Di Nicola e Dezio, l'attuale situazione
nella nostra città e l'intenzione dell'amministrazione di voler esternalizzare il servizio trasporti. Hanno
mostrato interesse per la nostra proposta che dovrà essere valutata. Intanto abbiamo concordato per un
incontro e un sopralluogo entro il prossimo agosto al fine di verificare la fattibilità ed entrare nel merito
della proposta».
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